



# El secretario del Trabajo celebra; MC pedirá reserva

Después de que el Senado aprobó ayer la reforma para establecer la jornada laboral de 40 horas sin dos días de descanso, el secretario del Trabajo y Previsión Social (STPS), Marath Bolaños, afirmó que se dio "un paso importante para equilibrar trabajo, familia y salud".

En sus cuentas de redes sociales, señaló el aval a la iniciativa presidencial que reduce gradualmente la jornada de 48 a 40 horas para 2030, "millones de trabajadores se verán beneficiados".

"Se remite a la @Mx\_Diputados (Cámara de Diputados) para los trámites correspondientes. ¡Seguimos adelante con la primavera laboral de nuestro país!", publicó.

A su vez, el dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Mányez, adelantó que la bancada de su partido en el Senado presentará una reserva durante la discusión del dictamen para que se agregue la obligación de los patrones de otorgar dos días de descanso, con efecto inmediato. Además, invitó a los demás partidos a respaldar dicha reserva.

Jared Laureles, Jessica Xantomila  
y de la Redacción